



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

montant des pensions

Question écrite n° 45374

## Texte de la question

Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont souhaite attirer l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur la situation financière des personnes retraitées en général et sur l'évolution des montants des basses pensions en particulier. La baisse du minimum contributif soulève en effet l'inquiétude légitime des personnes qui en bénéficient. Tandis que le minimum contributif représentait 60 % du SMIC en 1983, il ne représente plus que 48 % en 2000. Aussi elle lui demande quelles mesures sont envisagées afin que les plus démunies parmi les personnes retraitées puissent bénéficier d'une légitime revalorisation de leur pension.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont](#)

**Circonscription :** Haute-Vienne (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 45374

**Rubrique :** Retraites : généralités

**Ministère interrogé :** emploi et solidarité

**Ministère attributaire :** affaires sociales, travail et solidarité

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 24 avril 2000, page 2546